

**感謝の声が原動力**

感染症のリスクとの闘いという大変な状況。その中でも、心が温かくなった瞬間があると作業員の皆さんは話します。阿部商事の三田村さんは「住民の皆さんに感謝の言葉をかけてもらえることやっぱり嬉しいです」と笑顔で話します。

集積所などを通して、感謝の手紙を受け取ることも多いという、阿部商事と片山商事の皆さん。ありがたいの気持ちは作業員の皆さんの原動力になっています。

流行で心配されているのは、ごみ収集を行う作業員の感染リスク。使用済みのマスクがごみに入っていることもあるため、消毒をしながら回収をしています。対策をしているとはいえ、常にリスクと隣り合わせの作業員。そのような状況でも、通行人が収集車に近づき過ぎないように誘導して感染対策を行うなど、私たちの安全も守ってくれています。コロナ禍でも私たちは衛生的に生活できているのは、ごみを回収し、町の美しさを守る、作業員の皆さんのおかげです。



集積所に集められたごみを手早く収集車に積み込みます。



みらいくんのマークの収集車。たくさんのごみが吸い込まれていきます。

**思いやりごみ出っ**

袋が破けた生ごみや壊れて散乱した家具……。このようなごみも一つひとつ拾い集めて回収しています。ごみは集積所に出して終わりではありません。作業員の手によって回収・選別され、処理が行われます。ごみを出す人と処理する人、みんなが気持ちよく仕事や生活ができることが、美しい町での衛生的な生活につながります。ごみ出しのルール、そして、マナーを守る「思いやりごみ出し」に皆さんのご協力をお願いします（分別について詳しくは9ページをご覧ください）。

**ルールを守って応援**

「三芳町の美化に貢献できていることがやりがいになっています」と語るのは片山商事の坂下さん。町の美しさを守る作業員の皆さんのために私たちができることは、ごみ出しのルールを守ることです。

朝8時のごみ出し時間を守ることや分別を正しく行うこと。ルールをしっかりと守ることは、作業員の皆さんへの大きな応援になります。

### 使用済みマスクの捨て方



マスクのひもを持って取り外す。



ビニール袋に入れて、密閉する。



もやすごみの中に袋ごと捨てる。

ごみを出すときは…

- ・袋の空気を抜く
- ・袋をしっかりと縛る

参考：警視庁「マスクは「捨て方」も大切です」・環境省「新型コロナウイルスなどの感染症対策のためのご家庭でのごみの捨て方」

町の東側を担当

**(有) 阿部商事**  
13,607世帯分を収集  
収集所は約900か所!

※世帯数は令和2年3月現在

町の西側を担当

**片山商事(株)**  
2,971世帯分を収集  
収集所は約200か所!

※世帯数は令和2年3月現在

**きれいな町を守る！  
ありがとう作業員さん**

新型コロナウイルス感染症が流行する中、リスクと隣り合わせできれいな町を守っているごみ収集業者の作業員。その仕事と、私たちができることを聞きました。

収集者様  
ごみ回収時に  
本当にありがとうございます  
心から感謝です  
お忙しい中  
先をのけて下さり

作業員さんへの  
ありがとうの手紙

町のごみ収集を担う、(有)阿部商事と片山商事(株)。使用している収集車は2t以上のごみを積み込むことができます。

### リスクと隣り合わせ

その大量のごみを全て回収しているのが、収集業者の阿部商事と片山商事の作業員です。町内約1100か所の集積所を2つのエリアに分け、分担して巡回しています。

現在の町の人口は約3万8千人。町民全員が出すごみの量は一日で約24tにもなります（※1）。

その大量のごみを全て回収しているのが、収集業者の阿部商事と片山商事の作業員です。町内約1100か所の集積所を2つのエリアに分け、分担して巡回しています。

### 雨

その日も風の日も、そして新型コロナウイルス感染症が流行する今日も、私たちが出したごみを回収し、きれいな町を守っている人がいます。



生活で出たたくさんのごみ。町がきれいなのは、回収してくれる作業員の皆さんのおかげです。

(※1) 参考：三芳町「ごみ収集量実績（令和元年度）」